

„Die Machmits“ stärken Bürgerschaftliches Engagement und informieren über Hilfen

Sarstedt (stb). Sich freiwillig zu engagieren, verschafft keinen materiellen Gewinn. Aber es tut gut. Dem, dem geholfen wird und dem Helfenden. Die ideellen Werte Gemeinwohl und Lebensqualität für die Allgemeinheit stehen im Vordergrund und machen das Leben in unserer Gesellschaft lebenswert.

„Die Machmits“ unterstützen dieses



Claudia Wallbaum von der Stadt Sarstedt (2.v.li.) begrüßte (v.li.) das Machmits-Mobil-Team Holger Meyer, Barbara Benthin und Manfred Marhenke, das in den vergangenen zwei Jahren inzwischen fast 1000 persönliche Beratungen durchgeführt hat.

Engagement mit Netzwerkarbeit. Dabei sollen Kräfte gebündelt, im Austausch voneinander gelernt und gemeinsame Anliegen miteinander umgesetzt werden, damit Bürgerinnen und Bürger, Engagierte und Organisationen davon profitieren.

Ganz konkret wird das in der Koordination von „Bürgerhilfe“. „Ganz oft funktioniert diese Unterstützung automatisch und selbstverständlich durch Angehörige, Freunde, Bekannte und Nachbarn. Aber nicht immer und überall. Dann ist es gut, dass es Formen des organisierten Engagements gibt, die in einzelnen Aufgabenfeldern weitere Unterstützung bieten können für den Einzelnen“, so Barbara Benthin, die beim Landkreis Hildesheim Ansprechpartnerin ist für den Bereich „Bürgerschaftliches Engagement bei den „Machmits“.

„Welten lebenswert gestalten – das geht nur von Mensch zu Mensch“

ist das Motto der „Machmits“. Dabei sind die Formen des Engagements vielfältig: kurz- oder langfristig, kontinuierlich oder sporadisch, großer Einsatz oder kleiner.

Am vergangenen Donnerstagvormittag hat nun das „Machmits-Mobil“ des Landkreises wieder in der Sarstedter Fußgängerzone Station gemacht, um den Bürgerinnen und Bürgern wohnortnah die Möglichkeit zu geben, sich kostenlos über Hilfs- und Unterstützungsformen zu informieren. Das Organisationsteam berät zu einer breiten Palette an Möglichkeiten, sich Hilfe im Alltag zu holen, aber auch selbst als Ehrenamtlicher anderen Menschen zu helfen. Zum Bereich Bürgerhilfe gehören Qualifizierung und Vermittlung von ehrenamtlichen Seniorenbegleitern, WohnberaterInnen und die Nachbarschaftshilfe (die in Sarstedt von SPONTAN bereit wird).

Außerdem informieren „Die Machmits“ zu den Themenfeldern Gastfamilien, Patenschaften, Rechtliche Betreuung und Vormundschaften, vermitteln Fortbildungen und Einsatzbereiche.

Zuständige Stelle im Landkreis Hildesheim ist das Team Soziale Sicherung, Bischof-Janssen-Str- 31, 31134 Hildesheim, T. 05121-309-3431.

Kontakt: Frau Barbara Benthin, Bürgerschaftliches Engagement, T. 05121-309-1621, fax 05121-309-95-1621, E-Mail: Barbara.Benthin@landkreishildesheim.de.

Weitere Informationen erhalten Interessierte unter www.die-machmits.de

Das nächste Mal in der Nähe ist das Machmits-Infomobil am 6. September von 10.00 bis 12.00 Uhr in Harsum und am 19. September in Giesen.